

BAKAMLA

Danrem 032/Wirabraja, Pramuka Harus Menjadi Contoh Dalam Memelihara Alam

Yondra Wirzal - PADANG.BAKAMLA.ID

Feb 3, 2024 - 15:08



Padang,- Perkemahan Sabtu-Minggu (Persami) Pramuka Saka Wira Kartika terpusat di Wilayah Kwartir Daerah Sumatera Barat dibuka oleh Komandan Korem (Danrem) 032/Wirabraja Brigjen TNI Rayen Obersyl di Pantai Air Manis Kota Padang, Sabtu (3/2/2024).

Kegiatan Persami yang dilaksanakan selama dua hari kedepan ini diikuti oleh

lebih kurang 300 orang anggota Pramuka Saka Wira Kartika se-Sumatera Barat yang terdiri dari Saka Wira Kartika, Saka Taruna Bumi, Saka Bakti Husada, Saka Bahari, Saka Bayangkara, Saka Dirgantara, Saka Wanabakti, Saka Kencana, Widya Budaya Bakti, Saka Parawisata dan Saka Kalpataru Sumbar.

Pada kesempatan tersebut, Danrem 032/Wirabraja selaku penanggung jawab pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika di jajaran Korem 032/Wbr mengucapkan selamat datang kepada adik-adik pramuka peserta Perkemahan Pramuka Terpusat Tahun 2024 serta seluruh elemen yang hadir. Ia merasa bangga terhadap peserta Persami dan berharap kepada adik-adik Pramuka untuk dapat menjadi pionir, menularkan kebaikan kepada masyarakat, tunjukkan bahwa pramuka bisa dibanggakan dan bisa dicontoh dan paling penting sesuai take line bersatu dengan alam. Jadi pramuka itu menjadi terdepan sebagai contoh dalam memelihara Alam.

“Saya berharap pramuka menjadi pionir terdepan sebagai contoh dalam memelihara alam, kita mulai kegiatan kita dari hari ini bagaimana caranya sayang alam kalau alam kita sayang insya'allah alam itu akan menyayangi kita sendiri, kita sadar didaerah kita sering terjadi bencana, dengan kita bersahabat dengan alam akan mengurangi dan mencegah bencana alam didaerah kita”, jelasnya.

Dalam sambutannya Brigjen TNI Rayen Obersyl membacakan Amanat Kasad Selaku Pembina Saka Wira Kartika Tingkat Nasional, bahwa kegiatan ini tidak hanya menjadi sarana untuk meningkatkan pengetahuan semata tentang kepramukaan, tetapi juga mampu memberikan pemahaman tentang kesadaran terhadap lingkungan.

“Kesadaran terhadap lingkungan yang merupakan tanggung jawab moral seluruh lapisan masyarakat tanpa terkecuali anggota Pramuka”, ujarnya.

Kegiatan Persami ini adalah salah satu bentuk pembinaan TNI Angkatan Darat sebagai bentuk tanggung jawab moral dan panggilan jiwa untuk membina serta membentuk generasi muda agar memiliki karakter dan wawasan kebangsaan yang kuat sehingga generasi muda mampu dan mengisi kemerdekaan yang berlandaskan Pancasila dan UUD 1945.

Dalam kegiatan ini Kasad Jenderal TNI Maruli Simanjuntak juga menyampaikan harapan kepada generasi muda agar dapat mengembalikan fungsi hutan kedalam perannya sebagai paru-paru dunia guna membangun kembali habitat alam dan ekosistem serta mencegah pemanasan global

“Mari kita Bersatu Dengan Alam Rehabilitasi Kawasan Hutan dan Lahan Basah, tema ini selaras dengan poin Dasa Darma Pramuka yang kedua yaitu Cinta Alam dan Kasih Sayang Sesama Manusia”, ujarnya.

Seusai kegiatan upacara pembukaan persami dilanjutkan dengan dialog bersama Kasad secara virtual, penanaman pohon, pembersihan pantai, pembersihan rumah ibadah dan pengobatan massal.

Hadir Dalam Kegiatan Tersebut Danrem 032/Wbr, Kasiter, Dandim 0312/Padang, Dan/Kabalak Korem 032/Wbr, Kadis Lingkungan Hidup, Kadis Pariwisata Kota Padang, Ketua Kwarda 03 Gerakan Pramuka Sumbar, Ketua Kwarcab 09 Kota Padang, Ketua Pinda Saka Taruna Bumi, Ketua Saka Bakti Husada, Ketua Saka

Bahari, Ketua Saka Bayangkara, Ketua Saka Dirgantara, Ketua Saka Wanabakti, Ketua Saka Kencana, Ketua Widya Budaya Bakti, Ketua Saka Parawisata dan Ketua Saka Kalpataru Sumbar, FKPPI, HTT, Dinas Kebersihan Kota Padang, Satpol PP Kota Padang, Camat, Danramil, Kapolsek Padang Selatan, Lurah Air Manis, Manager Psm Pak Anto Baret dan Ketua Pemuda Kelurahan Air Manis.(Penrem 032/Wbr/Wirzalcan)